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По заказам кооператоров

Около 70 процентов покрышек легковых машин, восста-

навливаемых в цехе формовой техники Сланцевского завода

резиновых изделий, приходится на долю ленинградских ко-

оперативов, с которыми цех вот уже около года поддержи-

вает прочные деловые контакты. Среди них — кооперати-

вы «Протектор». «Градиент», «Спутник», «Автосервис» и

другие, занимающиеся различными видами услуг по обслу-
живанию легковых машин.

Восстановление покрышек — дело выгодное и для заво-

да, и для кооперативов. Благодаря заказам кооператоров бо-
лее полно загружаются производственные мощности цеха,

цех рассчитывается с ними на договорной основе по твер-

дым оптовым расценкам. По некоторым статьям отношения

с кооперативами бывают стабильнее, чем с государственны-

ми заказчиками. Они в отличие от госпредприятий более
ритмично поставляют покрышки.

В целом за январь этого года цех формовой техники вы-

полнил плановые задания по натуральной продукции на 100
процентов — восстановлено за месяц 11200 покрышек,

изготовлено 17,3 тонны резинотехнических изделий, деталей
для комплектовки, выпущено 140 тысяч пар бассейновых
сандалий.

А. ЗИНОВЬЕВ.

ЗА ОПЛАТУ
ОТ ВАЛОВОГО

ДОХОДА

Впервые в прошлом году
по такому принципу оплаты

труда хозяйствовали земле-

дельцы совхоза «Сланцев-
ский». Это был отчаянный
шаг, потому как начинать

первыми всегда трудно. А к

тому же и риск большой.
Понимая это, администрация

хозяйства заверила коллек-

тивы производственных уча-
стков, что если в первый год

что-то и не получится, опла-

та рабочим будет гарантиро-
вана по старой схеме —- за

выполненные эталонные гек-

тары, намолоченное зерно,

заготовленные корма.

К сожалению, экспери-

мент не удался. Ведь что

преследует принцип оплаты

труда по валовому доходу?
Чтоб как можно полнее за-

работал противозатратный
механизм. Чтоб люди стара-

лись не любой ценой больше
получить зерна, картофеля,
кормов и т. д., а с наимень-

шими затратами. Однако в

трудных погодных условиях

прошлого года это было
практически невозможно

обеспечить. Никакого «нава-

ра» земледельцы не имели.

Некоторые, понятно, сразу

разочаровались в нововведе-

нии. Но в целом коллективы

растениеводов не собираются
отступать. Тем более сей-
час, когда есть время по-

размыслить, видят, что и са-

ми допустили немало про-

счетов и явных ошибок. А
на ошибках, как известно,

учатся. Да и первый опыт

- вещь немаловажная.

А. БЕДОВА.

К СВЕДЕНИЮ1
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

ИЗБИРАТЕЛЬНОГО
УЧАСТКА
№ 137/782

2 марта в красном угол-

ке шахты имени С. М. Ки-
рова в 14 часов 30 минут

состоится встреча с кандида-
том в депутаты СССР Ви-
талием Сергеевичем Беляе-
вым. Приглашаем избира-
телей, проживающих в райо-
не станции «Сланцы», на

улицах ИТР, Горняков, Де-
ревообделочников, Сирене-
вой, Светлой, Дорожной,
Речного и Шоссейного пере-
улков, Комсомольском шос-
се, то есть всех избирателей
избирательного участка
№ 137/ 782, а также всех

желающих с других участков
на встречу с кандидатом.

Участковая комиссия из-
бирательного участка
№ 137/782.
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Итак, об окружном предвы-

борном собрании Кингисеппско-
го территориального избира-
тельного округа № 63 по выбо-
рам кандидата в народные депу-
таты СССР. Я бы не взяла на
себя ответственность заявить,

что собрание в чем-то нарушило

принцип демократии. Справедли-
вости ради надо сказать, что «ре-
жиссура» чувствовалась. Но, по-

впдимому, лишь для того, чтобы
исключить какую-либо анар-
хию. Так, были предложены

распорядок дня, состав прези-

диума, регламент. Но решать,
согласиться или не согласиться

со всем этим, предоставлялось
право делегатам, равно как и

то, кому 26 марта баллотиро-
ваться по Кингисеппскому изби-
рательному округу № 63 в на-

родные депутаты СССР. Еди-
ногласно был выбран пре-
зидиум, единогласно было при-

нято решение, что претенденты
в кандидаты излагают свою про-
грамму в течение 10 минут.

Конечно, маловато, поэтому чув-
ствовалось, как каждый из вы-

\-ртуяавших излагает схе-
матично то, на что бы он
обратил внимание, будь пред-
ставителем власти. Но подчер-
киваю, таково решение пред-
ставительного собрания, на ко-

тором присутствовали делега-
ции из Кингисеппского, Слан-
цевского, Волосовского, Луж-
ского районов. Всего должно
было быть 293 представителя,

присутствовало 284. Это те, кто
имел право голосовать, подни-

мая красный мандат.
155 человек были приглашены.
Они имели равное с делегатами

право выступать в защиту кан-

дидатуры, но у них не было
права голоса.

Уверена, что никто из канди-

датов не чувствовал свою при-

вилегию. Здесь они были на

равных. Все решали представи-

тели делегаций трудовых кол-

лективов. Вот только неравен-

ство заключалось в перевесе

числа коллективов, поддержи-

вающих ту или иную кандида-

туру. Так, Виталий Сергеевич
Беляев выдвинут двенадцатью

трудовыми коллективами и од-

ним собранием по месту жи-

тельства, а живет он в поселке

Бегуницы Волосовского района.
Первым выдвинул его коллек-

тив совхоза «Гомонтово» это-

го же района. В Сланцевском

районе его кандидатуру поддер-

жали коллективы совхозов «Ро-

дина», «Старопольский». Нину

Васильевну Буравцеву выдви-

нули пять коллективов, первым
был коллектив Государственно-
го племенного конного завода

«Звездочка». Василия Василье-
вича Иванова выдвинул один

коллектив — школы № 2 Слан-
цевского района. Протоколы

выдвижения его коллективами

общетехнического факультета

Ленинградского горного инсти-

тута, редакции газеты «Зна-

мя труда» и типографии при-

знаны недействительными.

Делегаты выслушали про-

граммы трех претендентов. Ви-
талий Сергеевич Беляев боль-

шое внимание уделил решению

продовольственного вопроса.

«Пора, наконец, — сказал он,

— накормить народ». Каким

же образом ему это представ-

ляется? Решать социальные

проблемы на селе, вкладывать

в эту сферу необходимые сред-

ства, внедрять аренду и полный

хозрасчет. Он — за расшире-

ние прав народных депутатов и

чтобы эти права были закрепле-

ны законом, за разделение

функций партийной и хозяйст-

венной работы, за решение эко-

логических вопросов, за разви-

тие гласности, но только такой,
когда а о хорошем пишут и го-

ворят. Знает Беляев региональ-
ные вопросы и готов их решать,

если его изберут народным де-

путатом СССР. В этом вопросе

он проявляет государственный
подход: народным депутатам,

говорил он на собрании, надо

совместно выработать такую

программу, чтобы на основании

ее, законов легче было ре-
шать все наболевшие вопросы

и в регионах. В конце выступ-

ления он сказал о своей твер-

дой позиции: прежде чем при-

нимать решение, депутат дол-

жен посоветоваться с народом,

надо оно ему или нет.

О трактористе совхоза «Го-
монтово» Виталии Сергеевиче
Беляеве мы уже дважды писа-

ли в газете — 20 января и 15
февраля. Можете взять номера

за эти числа и вы подробнее
узнаете об этом че-

ловеке. А вот о Буравцевой
пока не было ничего. Нина Ва-

, быть кандидатом

в народные депутаты

ССОР? Это решали

представители трудовых

коллективов 4-х районов

сильевна — оператор машинно-

го доения Государственного
племенного конного завода

«Звездочка». 17 лет работает
она в этом совхозе дояркой.
Вся ее трудовая жизнь была
связана с животноводством. Это
трудолюбивый человек. Пред-
ставьте себе только: она надаи-

вает от каждой коровы за год

по 6140 килограммов молока.
Награждена государственными
наградами. Таковы ее трудовые

достижения. Общественные?
Она избиралась депутатом об-
ластного Совета народных де-

путатов. Из выступления деле-

гатов в ее защиту известно,

что она выполняет обществен-

ные поручения у себя в совхозе

— все успевает. Гражданская
позиция Буравцевой изложена

в ее избирательной программе.

Основные ее положения —

пути решения продоволь-

ственной программы. Надо со-

вершенствовать технику на се-

ле, увеличивать производство
кормов, общественное поголовье

скота, ввести двухсменный ре-
жим работы в животноводстве

и растениеводстве, арендный
подряд. Акцентировала она вни-

мание и на вопросе организации

переработки сырья и его хране-

ния. Остановилась на социаль-

ных нуждах сельчан. Экологию
Буравцева выделила в одну из

самых важных проблем.

Следующим программу изла-

гал “Василий Васильевич Ива-
нов. Он моложе выступивших

ранее претендентов в депута-
(Окончание на 2-й стр.)
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ты СССР. Беляев с 1919
года (член КПСС), Бурав-
цева с 1941 года (беспартий-
ная), Иванов 1950 года рожде-

ния (член КПСС). 15 лет рабо-
тает в редакции газеты «Знамя
труда», 10 из них — редакто-

ром.

«Я с большим интересом вы-

слушал программы Виталия
Сергеевича Беляева и Нины
Васильевны Буравцевой и не

покривлю душой, если скажу,

что за их слова, за них са-
мих можно голосовать смело.
Они не уходят от государст-
венных проблем, видят и ре-

гиональные», — так начал вы- остался один. Меня поддержали природы.

ступленис В. В. Иванов. Он го- в районном комитете партии, когда под боком Луга гибнет?

ворил, что за пятнадцать лет друГИе коллективы. Потом по- Гибнет из-за большого объема

работы в редакции, по сути де- ехал в Слаицевскнй район. Ну мелиорации. Сейчас прекрати-

ла работы с людьми, он убс- а почему Иванов не побывал ли. Закрыли и кожевенный за-

дился, что нам всем не хватает нигде7 gM y нужно было самому вод. Как Вы считаете, по срав-

прав. Нам нужно правовое го- П р 0ЯВИТЬ инициативу. Помогали нению с прошлыми выборами

сударсгво^ Наш новый орган ли g aM составлять программу? нынешние более демократичны?

должен оыть по-настоящему я говорил, что программа была ...Но на этот вопрос Нина

сильным законодательным орга- составлена из всех поездок, со Васильевна не ответила. Со-

ном. Он поддержал предыду- встреч с двенадцатью коллекти- трудник Сланцевского радио

щих выступавших, что надо ре- ва ми. Что Вам удалось «вы- м. ю. Ермаков. записы-

шать продовольственные воп- бить» для своего совхоза как вающий выступления на

росы. Высказываясь за арен- депутату городского Совета? я магнитофонную ленту, обратил-

ду, Василии Васильевич ра- был депутатом районного сове- ся к председателю собрания с

товал за новый Закон, кото- ха g 1982 году это было. За- информацией, что у Буравце-

рыи развязал бы pj ки ди- трудняюсь ответить. Да и де- вой записки с подготовленными

ректорам совхозов по наде- П у тат _ не выбивала. Помню, ответами. Кто слышал радио-

лению арендаторов всем не- строили водовод. С нас, с депу- передачу, представляет, какой

обходимым и не сковывал оы тат0 в, в то время не спрашива- шум возник в зале. Выделялись

инициативу самих арендаторов. ли ц с СЧИ таете ли Вы, что при голоса с требованием убрать

Иванов говорил о ’ проолеме современном положении вещей корреспондента. мешающего

охраны окружающей среды, о у па р ТНН имеется дефицит до- отвечать на вопросы. Почему

необходимости вложения верия народных масс? Да нет, так? По-видимому, те, кто не

средств в строительство жилья сейчас я так не считаю. Как признал в ответах ничего кра-

народное образование. Особое мыслите, прежде чем принять мольного, решили, что посколь-

закон, посоветоваться с наро- ку кандидат сидела среди своих
внимание обратил он на отноше-

ние к женщипе-матерн. «Надо дом? Закон должен быть выне- товарищей, то она вправе была

платить матерям зарплату, хотя сен на всенародное обсуждение, рассчитывать на их помощь.

Да и Нина Васильевна сказала,

что отвечать, правда, не на все
вопросы, помогали ей_ товари-

щи. Представитель Сланцев-
ской делегации JI. М. Акулова

бы до достижения школьного к примеру,

возраста ребенком, — сказал он,
—- чтобы дети росли здоровы-

ми, чтобы не росла преступ-

ность». «Здоровое общество
определяется отношением к ста-

рикам. Посмотрите, какие пен-

сии у наших ветеранов», —

прозвучало и. это в его выступ-

тивпое движение, а^па государ- Центральном^ государственном с *ai ндвдатом товари-
ственных предприятиях за та- аппарате? Юридического мало. 2£е Ь , Волнение

& 3 ТьГ^одСа ЧИХдо Ку°г= тает. МлГлГГсосГ Жь. Кль^ Бу^Ж
зарплаты в кооперативах.' Ъбра- ^ть программу? П^раыму

мне, как депута-

ту, что- мешает в 1*хать на

«Фосфорит» посоветоваться с

людьми?

Затем с вопросами на лист-
ках бумаги вышла на трибуну официально заявила прессе, что
Нина Васильевна Буравцева. записки в секретариат поступа-
Вот суть. Достаточно ли Вам Л11 оез ответов - Их передавали
образования, чтобы работать в че Р ез доверенных лиц, а рядом

тил Иванов внимание и

диспропорции в ценообразова-
нии.

Итак, если подвести черту,

то, конечно же, новых предло-

жений выступавшие не внесли.
Но они за перестройку, за ре-

шение всех вопросов, которые

сегодня назрели и о которых

мы сегодня заявляем во весь

голос.

на ставляла сама, помогал муж посоветоваться с товарищами
LITTT t ГУ РГУГУП 1 Mfonorn iQ rt т тт

(муж тоже у Нины Васильевны или

чтобы
огромное желание лужан,

всю жизнь отдал сельскому 'll y UDl кандидатура Буравце-
труду), советовалась с людьми, вои п Р° шл а в списки для тай-
обращалась к руководству сов- ногп голосования, или дело в

самом кандидате? —хоза, в сельсовет, в совет тру- ««««»«««! Все это
дового коллектива. Совершенна предстояло оценить делегатам
ли в настоящий момент Кон- T PiA° Bbl x коллективов и вы-
ституция СССР? Совершенна, сказать мнение голосованием,

но с развитием арендного под- А пока на трибуну поднима-

ряда требуются изменения. Вам ется Василий Васильевич Ива-

ну а теперь немного о том, известно по печати, что Лужский, нов. Ему досталось больше
где находились кандидаты. Ни Кингисеппский, Сланцевский всех вопросов. Например,

один из них не был избран в р ай оны имеют низкий процент g ac не смущает, что свою кан.

президиум. Все они занимали обеспечения кормами? Как мож- дидатуру Вы противопостави-

места в ряду делегатов из сво- но поправить их дела в этом воп- ли двум рабочим? Ответ: мне

его района. В то время, когда росе? Везде нужно работать, ес- с пеленок внушали, что в на-

кандидат выступал, предыду- ли у нас в хозяйстве хорошо ра- шей стране каждый труд поче-

щий, уже выступивший, гото- ботают, то и прочная кормовая теп. К тому же я выходец из

вил ответы на вопросы. И ког- база. Почему Вы не вступили в крестьянской семьи. Вы десять

да начались ответы на вопросы, члены КПСС? Не все должны лет редактором в газете. Что
каждый депутат выходил с за- быть в партии. Душой я всегда Вы делали во времена застоя,

значи- с партией и за нее. А мой долг а теперь осмелились выдвигать

— честно работать, что я и де- свою кандидатуру? Посмотри-
лаю. Читая газеты, журналы, те на всех, все мы работали в

не думаете ли Вы, что критика годы застоя. Работали неплохо,

перешла в критиканство, не делали свое дело честно,

ние, и некоторые считают, что уводят ли нас от проблем се- В Вашей программе много

депутатам приносили записки с годняшних? Я считаю, критики положений, которые уже изла-
президиум много, даже с перехлестом, гались в газетах, в частно-

Много ли в вашем районе сти, в «Московских ново-

арендных звеньев? Шесть. Бу- стях». Вы их включили по

дущее за арендой. Что надо убеждению
сделать для улучшения благо-
состояния многодетных семей,
пенсионеров? Выход один —

повысить пенсии. Как относи-

писками, на которых и

лись эти вопросы. Я не случай-
но поясняю, потому что после ра-

диопередачи о собрании созда-

лось неправильное представле-

илн по каким-либо
другим причинам? Все пунк-

ты включены по убеждению.
«Московские новости» не чи-

таю. Как получилось, что

тесь к работе СТК? Помогают как редактор пропустили ста-

ли они? Там. где работают, по- тью, агитирующую за Вашу
могают. У нас в хозяйстве нет. кандидатуру, и заметка вышла

сразу же, а информации о кон-

вопросами прямо в

или на трибуну.
Поскольку у меня не было

диктофона, я постараюсь осве-

тить только суть вопроса и от-

вета.

Итак, вопросы к Беляеву. По-
чему в вашем регионе трудно

идет аренда? Нужен закон об
аренде. Сейчас инициативу

никто не хочет проявлять. По
какому пути решать вопрос це- Как Вы относитесь к возмож

нообразования? Ликвидировать ной реформе цен? Она назрела, ференциц цементного завода не

комитет, который создал анар- но не за счет трудящихся. Как было? Василий Васильевич по-

хню цен и вопрос предоставить Вы считаете, являетесь ли луч- казал номер газеты с кратким

решать депутатам СССР, пол- шнм кандидатом из предложен- сообщением о выдвижении его

номочным комиссиям, куда бы ных? Решать вам. Но престижнее общетехническим факультетом
они входили. Вы, как кандидат, быть рабочему. Не считаете ли (которое опубликовано через

побывали во всех районах. Как Вы раздутым бюрократиче- день, а не сразу же) и осталь-

Вам это удалось? В частности, ский управленческий аппарат ной площадью, занятой расска-

кандидат Иванов из Сланцев на селе? Считаю. Надо поуба- зом о встрече с Беляевым во

нигде не был. Нас было двое, вить. Вы сказали, что ездили время посещения им Сланцев-
но после выборов кандидатов как депутат областного Совета ского района. Судя по Вашей
на собрании трудового коллек- по области, проверяя, соблюда- программе, Вас не волнуют

тива совхоза «Гомонтово» я ются ли требования но охране вопросы сельского хозяйства.

Как же не волнуют, ведь все

это с нашего стола. И Иванов
привел цифры отставания по

сдаче государству сельхозпро-

дукции не только в Сланцев-
ском районе, но « в других рай-
онах нашего региона. Были и

такие вопросы к кандидату

Иванову: что мешает ему бо-
роться за осуществление про-
граммы на страницах своей
газеты, как часто он выступает,

как он представляет совмещать

работу редактора с депутатски-

ми обязанностями, если изберут,
и другие. Ответы были соот-
ветственно таковы: страничку

по экологии основал в 1976
году; пишет регулярно, но в

основном материалы официаль-
ного плана; чтобы совмещать
две обязанности, освободится от

других общественных нагрузок.

Затем были выступающие.
Много выступило в поддержку

кандидатур Беляева и Буравце-
вой. Выступающие отмечали в

них завидное трудолюбие, отно-

шение к общественным поруче-

ниям, внимание к людям. Харак-
теристики — исчерпывающие.

Делегаты районов, в которых

не проживают кандидаты Беля-
ев и Буравцева, но трудовые

коллективы которых поддержа-

ли эти кандидатуры, говорили

з том, что их привлекает и что

не нравится в кандидате Ива-

нове —• его программе, отве-
тах. За нашего сланцевского

кандидата выступили трое. Го-
ворили о том. что нравится га-

зета. что правительство долж-

но быть интеллигентное, в нем

важно: не кто как на местах

работает, а кто как может ду-

мать, предлагали внести три

кандидатуры в списки для тай-
ного голосования 26 марта.

Записка в президиум о пре-

кращении прений поступила
тогда, когда не все делегаты

еще выступили. Но слово по-

просили директор Сланцевской
второй школы 3. Е. Крихун и

делегат с шахты «Ленинград-
ская- В: Н. Капустин. Голосо-
вали: отдельно предоставить сло-

во 3. Е. Крихун, а потом Капу-

стину. Большинство голосов

было за выступление Зои
Евгеньевны. Она, ,немного ска-

зав в защиту кандидата, при-

звала голосовать за предостав-

ления права выбора избирате
лям, и предложила тоже как и

Надежда Абрамовна Гольд-
вирт, выступившая в поддержку

Иванова, предложить избирате-
лям для голосования в день вы-

боров три кандидатуры. По-
скольку в процессе выступления

были предложения оставить в

списке две кандидатуры, решено

было гцлссовать. Большинством
голосов было принято решение

оставить две кандидатуры. Но
проиграл наш сланцевчании или

нет, вопрос оставался на дан-

ный момент открытым. Высту-
пающие выступающими, а как

думают представители трудовых

коллективов четырех районов?
В итоге, за Беляева проголосо-

вало 263 человека, Буравцеву
— 186, Иванова — 87. Итак,
больше половины голосов на-

брали Виталий Сергеевич Бе-
ляев и Нина Васильевна Бу-
равцева. Остается предполо-

жить, что делегаты отдали

предпочтение их трудовой, об-
щественной активности, граж-

данской позиции. А кому отда-

дут предпочтение избиратели?
Ведь мандат депутата на изби-
рательный округ только ЮДИН.

По-видимому, активность, дол-

жен проявить каждый избира-
тель. считая своим граждан-

ским долгом не пассивно от-
нестись к выборам, а поболь-
ше узнать о кандидатах, встре-

чи с которыми еще состоятся, и

принять единственно верное и

обдуманное решение.

В. КАРАСЕВА.
член Союза журналистов

СССР.
(Йа окружном собрании при-

сутствовала как приглашен-

ная).

На снимках нашего фотокор-
респондента Ю. Терентьева
кандидаты в депутаты В. С. Бе-
ляев, Н. В. Буравцева, В. В.
Иванов; делегаты в зале во

время собрания.
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БЕСЕДЫ О НАС И ДЛЯ НАС

ЗА ЧУЖОЙ
СПИНОЙ

РИГАДА, в которой я

работаю много лет,

разнообразная: молодежь,
люди уже в возрасте, пен-

сионеры. У некоторых ра-

бочий стаж перевалил

за 40 лет. Естественно, в

таком многоликом коллек-

тиве у каждого свои

способности, физические
данные, свой характер,

а также отношение к

труду. Из всего этого и
складывается качество и

производительность наше-

го труда.

Большинство членов
коллектива работают на

совесть и всегда стремят-

ся с максимальной отда-

чей внести свою лепту в

общее дело. Но лодыри,
как обычно, уходят в сто-

рону, и особенно, если
предстоит поработать
физически. Любой чело-

век отлично знает, ка-
ковы сейчас цели и за-
дачи нашей! партии в

период ускорения и пе-

рестройки. но опять же
отношение к этому раз-
личное. Те, кто при-
вык трудиться с прохлад-

цей, « в такое горячее
для страны время от-

лынивают. При таком
отношении, конечно же,
далеко не уедешь, вот и

приходится выполнять за-
дание и за себя, и за того,

кто рядом с тобой. Но так
продолжаться долго не
может, поэтому или лен-
тяи возьмутся за дело и
будут его выполнять па
совесть, или им нечего
проводить время в рабо-
чем коллективе. Обычно
в нашей бригаде так и
происходит, потому что
создаются такие условия,

что он вынужден уйти.
Конечно же, текучесть
кадров. к сожалению,
большая, а это не может
не сказываться на ко-
нечных результатах. Что
греха таить, иногда при-
ходят такие люди в брига-
ду, что и лом-то не уме-
ют в руках держать. Быва-
ло и так, работает еле-
еле, на замечания не реа-

гирует, а аргумент вы-

Так продолжаться
не может, когда
за лодырей прихо-

дится работать
другим

двигает: «Как умею, так

и работаю», лишь бы от-

стали от него. Однажды
к нам пришла пенсионер-

ка, крепкая на вид, а вот

трудиться не любила.
Старалась увильнуть от

задания, не хотела идти

в ногу с коллективом.' Ей
что ни дашь, то там бо-
лит, то в другом месте

колет, то к врачу отпро-

сится, то домой уйдет.
Сразу мер не принимали,

все думали: поймет че-

ловек, ведь рядом-то та-

кие же женщины в воз-

расте работают, но не

помышляют о том. чтобы
подвести товарища. Был
с ней разговор, поняла,

уволилась. А теперь счи-

тает, что кто-то ей все

это подстроил.

Наша работа такая:

чистить дороги, убирать
остановки, прочищать ка-

навы, убирать снег, ска-

лывать лед. Трудоем-
кая, и наряд - задание

дают обычно на двоих.

Представьте, если попа-

дешь в пару с лентяем.

Такой напарник себя не

перетрудит, а задание, вы-

ходит, ложится на одни

плечи.

Хочется, чтобы моя за-

метка послужила уроком
для тех, кто работает спу-

стя рукава, может, пробу-
дится совесть, поставят

себя на место того, кто

рядом с ним трудится,, и

будут с этого дня воспи-

тывать в себе чувство

уважения и к товарищу,

и к порученному делу.
Н. СИЛИНА,

рабкор.

D ОТ уже 10 лет, как создана

и действует в нашем рай-
оне служба химизации сельско-

хозяйственного производства,
именуемая теперь агропромхи-

мией. Оправдала ли она свое

назначение? Несомненно, оправ-

дала. Ведь это не одна тыся-

ча тонн вывезенного на поля и

к фермам торфа, сотни тысяч

тонн приготовленных и выве-

зенных торфонавоэных ксшпо-

стов, ежегодная переработка
через товарную станцию, а те-
перь через базу минеральных

удобрений 12 — 13 тысяч тонн

минеральных туков, доставка

в хозяйства с заводов и других

предприятий пленки и ядохими-
катов, сотни тонн кормовых

добавок и кормовой соли. Каж-
дый год на 3—4 тысячах гек-
таров кислых почв проводится

'Известкование и столько же

площадей обрабатывается сред,

ствами химической защиты
растений, вносится до 200 ты-

сяч тонн органических удоб-
рений, а минеральных — на

площади около 20 тысяч гекта-
ров. И это, я подчеркиваю,

только силами агропромхимии.

А вот теперь эти результаты

работы хотелось бы рассмот-

реть с других позиций, с пози-

ций эффективности применяе-

мых средств химизации и воз-

действия их на окружающую
среду. Сформировавшееся не-

когда простодушное представ-
ление как о масле, которым,

•дескать, кашу не испортишь,

похоже, и ныне крепко сидит в

головах некоторых стратегов

«великих урожаев». К тому же.

промышленность из года в год

наращивает выпуск минераль-

ных удобрений (за последние

20 лет он увеличился в 5 раз)
п также так или иначе толкает

хозяйства на неумеренное при-
менение средств химизации.

Это хорошо, что теперь в райо-
не имеется база хранения все-

го, подчеркиваю, именно всего
количества средств химизации.

Вместе с тем можно согла-
ситься, что база агропромхимии,

рассчитанная на вместимость
6200 тонн сыпучих и затарен-

ных удобрений, принимает их

в действительности немного

меньше из-за их разновидности.

Но с другой стороны, в трех
отдаленных совхозах у нас име-

ются типовые склады минераль-

ных удобрений емкостью по

ХОЗЯЙСТВОВАТЬ ЭФФЕКТИВНО

, использование минеральных
удобрений стало опасно для окружающей

среды, для нашего здоровья

2000 тонн каждый, да и в сов-
хозах «Родина» и «Сланцев-
ский» при соответствующем от-

ношении к старым складам
можно разместить 500 — 600
тонн туков. К чести директора
совхоза «Сланцевский» Г. Ф.
Лахно, в данном хозяйстве ста-

рый склад приведен в «божес-
кий вид», сделаны подъезды с

твердым покрытием, за что те-

ХИМИЗАЦИЯ
НЕ РАДИ

ХИМИЗАЦИИ
□

перь к специалистам не имеет
претензий санэпидстанция, а

загривские механизаторы, да и

водители и трактористы агро-

промхимии тоже, только благо-
дарят администрацию совхоза.

Теперь совхозу «Родина» нуж-
но привести в такой же поря-

док старый склад минеральных
удобрений и зернокомплекса
д. Выскатка. Данные два хозяй-
ства могут большую часть туков
хранить на базе агропромхимии,

конечно, за определенную пла-
ту, и не строить дорогостоящие

свои склады - двухтысячники,

как в совхозах «Аврора», «Ста-
ропольский» и «Осьминский»,
где все равно так и нет необхо-
димого порядка.

Если учесть вышеперечислен-

ные места складирования туков,

то получается, что можно раз-

местить объем годового исполь-
зования всех видов минеральных
удобрений, да и притом без
потерь. Ведь емкостей складов
набирается свыше 13 тысяч
тонн. А если еще учесть,

что оборот удобрений у нас
практически ежегодно двукрат-

ный, то никаких вопросов в
хранении и приготовлении туко-
смесей и быть не может. Союз-

сельхозхимия, а у нас в райо-
не агропромхимия обязана от-

вечать как за методическое и
технологическое обеспечение' ра-
бот, так и за укрепление мате-
риально-технической базы хими-

зации. А этого как раз и нет.
Никто ни за что отвечать не

хочет — нет хозяина ни со сто-
роны совхоза, ни агропромхи-

мии, ни по складскому хозяйст-
ву, ни по тукосмешиванию, о

чем уже говорили на всех рай-
онных уровнях. РАПО же все
время находилось в «подвешен-
ном» состоянии и старалось
больше не замечать, чем заме-
чать творимые безобразия в

использовании и хранении

средств химизации. А ведь мог-

ли бы без «громов и молнйй»
разобраться с положением дел,

как хорошие хозяева, и де-

лать так, как это делают в сов-
хозе «Гомонтово» Волосовского
района, и получать постоянные
стабильные урожаи всех сельско-

хозяйственных культур без нит-
ратов и нитритов в таких коли-
чествах, которые мы имеем се-
годня практически во всех хо-

зяйствах.

Не сказал еще своего слова

по грамотному применению ту-
ков районный агрохимик, а ска-
зать надо уже давно и сказать
очень жестко и с полной прин-
ципиальностью. Уже с 1988 го-

да усилена экспертиза продук-
тов животноводства и растение-
водства (по линии СЭС и моло-

козавода) по содержанию в них
нитратов. Но вот что обидно,
что в агропромхимии уже почти
год есть начальник лаборатории
и в то же время нет лаборато-
рии, хотя председатель агро-

промхимии В. Н. Иванов заве-
рял, что уже в 1989 году она

обязательно будет.

И все же ни агропромхимик,
ни лаборатория не решат проб-
лем накопления нитратов в
исходном сырье и правильного
применения средств химизации,

если не сработают низовые

звенья совхозов. В валовом про-

( Окончание на 4-й стр.).

Читатель продолжает разговор

Давно бы
надо было
об этом

подумать

В № 32 газеты «Знамя труда» 15 'фев-
раля была опубликована заметка «Ваше
мнение, ветераны?», в которой шел разго-

вор о строительстве дома-интерната для

престарелых ветеранов. Я хочу высказать

свое мнение. Давно бы надо было поду-

мать о строительстве такого дома, чтобы
люди в возрасте смогли оставшиеся годы

прожить без особых хлопот и забот. На-
пример, сейчас у меня есть однокомнатная

квартира, кое-как добираюсь до магазина,

варю себе пищу и т. д. То есть я пока в

состоянии обслужить себя. Но когда-то

'ведь может настать такое время, что не

смогу этого сделать. Что же тогда остает-

ся? Конечно же, сейчас есть и служба ми-

лосердия, и ребята из школы могут по-

мочь, но зачем же людям лишние заботы,
когда престарелый человек может опреде-

литься в дом-интернат и жить там спокой-
но, никого не тревожа. Об этом сейчас
много пишут и говорят по радио. Люди в

основном довольны такими домами.

Мне кажется, что затеяно хорошее дело,

только вот не было бы это строительство

затянуто на долгие годы, а то и пожить

там не придется. Дом нужен, мы, ветера-

ны, будем знать, что он существует, и

одинокие люди не останутся без присмотра.

И еще. Хотелось бы, чтобы это было не

«голое» строительство, а с садом, может

быть, даже бассейном, огородом. Вот тог-

да каждый из нас почувствовал бы на-

стоящую заботу о нас, ветеранах, и не на

словах, а на деле.

С. ВОРОНЦОВ,
ветеран войны, инвалид II группы.

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ

ii ПОЧТА ПРИШЛА
Согласитесь, что прежде, чем зайти в свою квартиру, вы

5; первым делом заглядываете в почтовый ящик. Что там се-

^ годця доставила нам почта?

Нелегко приходится почтовым работникам, особенно сей-
ч| час, когда количество подписчиков на периодическую печать

у; возросло в несколько раз по сравнению с прошлыми годами.

Марина Энделеевна Каалма (на снимке нашего фотокор-
респондента Ю. Терентьева) работает в районном узле связи

S] почтальоном. Каждое утро она аккуратно принимается за

у; работу, расфальцовывает газеты, раскладывает по адресам,

расписывает номера домов н квартир, а потом спешит на

участок. Ей приходится гораздо сложнее, чем другим поч

ральонам, ведь она на подмене, то есть если по какой-то
причине почтовый работник не явился в отдел доставки,

у| его обязанности принимает на себя Марина Энделеевна. Все
{.у нее получается, и почта, которую она доставляет своим

абонентам, приходит вовремя. В коллективе в адрес М. Э.
у| Каалма звучат слова похвалы и благодарности за добросо-
у] вестный, безупречный труд.

il т, —... .

По поручению жильцов

дома № 6а по улице Жу-
в редакцию га-

зеты обратилась ветеран

войны и труда 3. П. Пи-

мочкина, которая написа-

ла о том, что в доме

никто не может смотреть

телевизионную программу

из-за неисправности ан-

тенн. Заявки на ремонт

посланы в домоуправле-

ние, а результатов нет.

На копию этого письма

ответила начальник ЖКК
строительного треста

№ 63 Р. Е. Григорьева:

На доме № 6а по ули-

це Жуковского вели ра-

боты мастера из «Лен-

телеприема», они мон-

тировали системы коллек-

тивного приема первой
программы. В конце про-

шлого года стали посту-

пать жалобы от прожи-

вающих в этом доме на

плохое изображение те-

левизоров. По этому по-

воду жилищно - комму-

нальная контора треста

№ 63 неоднократно об-

ращалась в техцентр

«Орбита-сервис», там за-

явки принимали, обещали

передать нужным специа-

листам, а затем ответили,

что антенное хозяйство

передано кооперативу

«Экран». Также обраща-

лись за помощью и к пред-

седателю кооператива

«Экран» А. Сафронову.

В настоящее время жалоб

нет, кроме жалоб от про-

живающих в квартирах

№ 22 и № 27, там до

сих пор изображение те-

левизоров плохое.

Жилищно - коммуналь-

ная контора эту работу

выполнить не может, а

оплату за выполненную

работу гарантирует, дого-

вор с кооперативом «Эк-
ран» на техническое об-
служивание антенного хо-

зяйства мы заключили.

Жалобу 3. П. Пимочкиной
направили в кооператив

«Экран» и ждем конкрет-

ной помощи.

ОТ РЕДАКЦИИ. Так же, как и работники

коммунальной службы, редакция будет ждать

ответа от руководства кооператива «Экран».

И ответа не только на бумаге, но и на деле.

Люди должны смотреть программу телевидения

нормально, тем более, что есть на то договор,

который гарантирует полное техническое обслу-

живание.



СПОРТ

ПРИГЛАШАЕМ К УЧАСТИЮ
4 марта в 15 часов в спортивном зале школы № 5 со.

стоятся соревнования по настольному теннису среди ветера
нов. Они проводятся в двух возрастных категориях: 40—45
лет, 45 лет и старше. Приглашаются чемпионы и призеры

первенств прошлых лет, а также все желающие.
Заявки можно подать в горспорткомнтет по телефону

2-23-39 до 2 марта.
Федерация настольного тенниса.

Поздравления

Валентине Серафимовне
НАЙДОВОЙ

Администрация, партийная,
профсоюзная организации Севе-
ро-Западного СМбУ треста

«Севзапметаллургмонтаж» сер-

дечно поздравляют Вас с юби-
леем. Желаем Вам крепкого

здоровья, семейного благопо-
лучия, личного счастья, успе-
хов в труде.

Нине Ивановне
ДУШКИНОЙ

Сердечно поздравляем Вас с

55-летием и правом ухода на

заслуженный отдых. Желаем
крепкого здоровья, долгих лет

жизни, счастья и благополучия.
Коллектив СУ-322 треста

№ 63.

Нине Ивановне
ПУШКИНОЙ

Сердечно поздравляем с юби-
леем. Желаем крепкого здо-

ровья, долгих лет жизни, сча-

стья и благополучия.
Коллектив бригады А. В.
Кузьменкова участка № 4
СУ-322.

(Начало на 3-й стр.).
изводстве минеральных удобре-
ний и химических средств защи-
ты мы достигли внушительных
результатов: в стране на гектар
пашни сейчас вносим в сред-
нем 120 килограммов пита-
тельных веществ, что значи-
тельно превышает этот показа-
тель даже в США и Канаде.
Однако масштабы увеличения
производства туков и их приме-
нение не вызвали желательного
результата по росту урожайно-
сти сельскохозяйственных куль-

тур. Почему, скажем, у нас в
районе, где каждый гектар по-
лучает не менее этого количест-
ва питательных веществ и прак-
тически в полном объеме обе-
спечен средствами химической
защиты, получено в прошлом го-
ду лишь по 12 центнеров зер-
на с гектара? А все потому,
что растения не получают тех
питательных веществ, которые
нужны в сбалансированном ви-

де. Причем на бумаге у нас все
расчеты сходятся, а в действи-
тельности? Огромные потерн
при хранении в совхозах и при
транспортировках как с базы аг-
ропромхимии, так и при внутри-
совхозных перевозках. Не про-
явилось здесь контроля ни со
стороны руководителей и пар-
тийных организаций совхозов,
ни агропромхимии в наведении

порядка в этом вопросе.

Также не решается серьезно

вопрос ликвидации потерь удоб-
рений при транспортировке как
в мешках, так и рассыпных.
Опять же почему? Сейчас сов-
хоз считает, что, дескать, я-то '
получу все свои туки строго по
весу. В то же время замести-
тель председателя агропромхи-
мии по химпоставкам В. J1.
Клепер считает, что он, как и
раньше, продает удобрения по
такой схеме: сколько получил
по железнодорожной накладной,
столько и спишу совхозу. Но
теперь этого с введением базы
не будет. Все потери лягут на
плечи базы агропромхимии, ко-
торая и так на предприятии
планово-убыточная, а значит,

убытки еще больше возрастут.
А чего здесь не хватает? Эле-
ментарного контроля со сто-
роны хозяйств, но, в первую
очередь, агропромхимии за соб-
людением правил перевозки. Во-
первых, чтобы автомобили, за-
нятые перевозкой туков в меш-
ках не перегружались и имели
такие бортовые ограждения,
которые не позволяли бы меш-
кам падать с автомобиля на по-

вороте или движении с укло-
ном. Во-вторых, на перевозках
сыпучих грузов автомобили
должны иметь уплотненные ку-
зова, а сверху удобрения также
надежно укрываться, как ком-
бикорма при транспортировке в
совхозы с товарной станции.
Для сланцевчан-автомобилистов,
да и для пешеходов не в дико-

винку, когда на дороге или обо-
чине лежат мешки с удобрения-
ми, или же асфальт покрыт ка-
кой-то красной струйкой из пес-
ка или горошинками. Это «пла-
чут» государственные деньги, и
в первую очередь коллектива
агропромхимии, а также обще-
ственный труд людей, кто их
произвел. Да к тому же стра-
дают птицы, которые клюют
гранулы, не подозревая, что это

не камешки, а яд. Вот так то

здесь, при транспортировке, то

там, при плохом хранении, в це-

лом по стране утеряно 4 мил-

лиона тонн туков. Хочется спро-

сить: откуда быть дешевой про-

дукции, да к тому же в изоби-
лии, когда так варварски отно-

симся к удобрениям?

ХИМИЗАЦИЯ
НЕ РАДИ

ХИМИЗАЦИИ
Вторая, очень страшная сто-

рона потерь туков при тран-
спортировке и плохом хранении

в том, что они сразу же непо-
средственно смываются в ручьи,
а дальше в реки и моря. Вели
присовокупить сюда еще более
значительную часть потерь при
их применении, то получается
совсем плохо. Знаете ли вы,
сколько туков и химпрепаратов
из-за безграмотного применения
вымывается из почвы, уносится
в воздух, загрязняя окружаю-
щую среду? Почти 80 процен-
тов пестицидов, по утвержде-
нию ученых, вообще не попа-
дают на растения. Серийно вы-
пускаемые промышленные вен-

тиляторные и штанговые опры-
скиватели не могут обеспечить
ни качество, ни экономное рас-
пыление химикатов. А тукораз-
брасыватели? Своему названию
они соответствуют полностью —

расшвыривают «минералку» да-

леко по сторонам.

Результат всех грехов можно
прокомментировать так. В
прошлом году «эпидемия» ядо-
витых одноклеточных растений
уничтожила почти все живое в

водах проливов между Балти-
кой и Северным морем, да это
было и у нас, в Невской губе.

Только грамотное приме-
нение средств химизации поз-
волит получить высокие ста-
бильные урожаи с минималь-
ным уровнем загрязнения ок-

ружающей среды. Почему я го-
ворю с минимальным? Так это

только с учетом применения

имеющегося у сельчан комплек-

са машин. А вот за систему

применения нужно спрашивать
со всей строгостью с людей,
занятых этим делом. По этому

поводу хочу привести пример

разговора советского журнали-

ста с фермером из Швейцарии.
На вопрос: «Ну, а нитраты, пе-

стициды?» последовал ответ:

«Исключено». За этим строго

следит Госинспекция. Тут конт-

роль как в футболе: сначала —

желтая карточка, потом —

красная и вон с поля. Мы же у

себя в районе нашего «ферме-
ра» с поля снять не можем —

спасибо хоть так работает. А
вот научить его грамотно рабо-
тать с тем, что имеем — это

можем, обязаны, как обязаны
спросить с него за качество

! выполненной им работы.
В зимний период агровсеобу-

СТОЛ НАХОДОК
Потерявшего кошелек 18 февраля с. г. в магазине Х6 10

(ул, Ломоносова, 8) просим обращаться по адресу: ул. Бара-
нова, дом 7, кв. 52, Телефон 2-25-62,

ча каждого механизатора нуж-
но специально обучать грамот-
ной работе со средствами хими-

зации, и пусть не будет на уча-
стке, где он работал, фермер-
ских результатов, но будут свои
30 — 40 центнеров с гектара
ячменя с минимальным в на-
ших условиях вредом для эко-
логии. Учить рабочих и спра-
шивать за качество работ у нас
в районе есть кому. Это и агро-
номические, и инженерные
службы совхозов, и агропромхи-
мии, это и районный агрохимик,
станция защиты растений рай-
она, в штате которой 2 челове-
ка, и наконец, органы СЭС.

Сейчас в каждом хозяйстве
имеются данные обследования
полей и картограммы для при-
менения средств химизации.

На каждом складе и базе мине-
ральных удобрений нужно под-
готовить тукосмешивательную и

погрузочную технику, а с нача-
лом полевых работ готовить ту-
космеси в тех дозах и количест-
вах, которые нужны данному
контуру поля, сократив при
этом лишнйе ходки трактора с
агрегатом по полю с каждым
отдельным видом удобрений.
Это даст экономию горючего,
запчастей, а главное, в два ра-
за снизит трамбовку почвы и
будет выиграно драгоценное
весеннее время. В каждом хо-
зяйстве имеются тукосмеситель-
ные установки, но их что-то у
нас не стремятся применять.
Привести их в действие — глав-
ная забота агрономических
служб совхозов и агропромхи-

мии. За работой по картограм-
мам должны жестко следить
районный агрохимик и станция
защиты растений, и, конечно,
в первую очередь, специалисты

хозяйств.
На мой взгляд, агропромхи-

мии и совхозы «Родина» и
«Сланцевский» должны начать
внесение тукосмесей по карто-
граммам, за счет их подготовки
на базе минудобрений агропром-
химии. Для этого все возмож-
ности есть, а уже затем эту ра-
боту в полном объеме распрост-
ранить и потребовать во всех

других совхозах. Время и
жизнь требует от нас нового
подхода к работе со средствами
химизации и защите окружаю-
щей среды как сферы нашей
жизнедеятельности. А от того,
как мы в этом вопросе пере-
строимся, будут зависеть наши
результаты и в повышении
почвенного плодородия, вернее,
силы каждого гектара за счет
применения средств химизации,
и в улучшении состояния окру-
жающей среды.

Пусть ни у кого не сложится
впечатление, что химизация —

это вред для человека да и
только. Более половины прирос-
та мировой сельскохозяйствен-
ной продукции обеспечивается
благодаря применению туков и
пестицидов. И это пока факт.
Но применять их нужно квали-
фицированно, разумно и в соче-
тании с другими агроприемами
Такой опыт работы уже накоп
лен в Белоруссии и в нашей
Ленинградской области, в упо-
мянутом уже выше совхозе
«Гомонтово». Перенял хоро-
ший опыт и, вооруженный им,
смело решай поставленные пе-
ред тобой задачи.

А. МЕЛЬНИКОВ,
заместитель председателя

постоянной комиссии гор-
совета по сельскому хозяй-
ству, инструктор ГК КПСС.

Т елевиде ние

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 23 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35— «Си-
бириада». X. ф. 3-я и 4-я серии.

10.50 — Новости. 11.00 — Не
могу не петь. 11.35 — «Володь-
кина жизнь». X. ф. 1-я и 2-я се-

рии. 13.45 — Концерт. 14.40 —

Новости. 14.55— Лыжный спорт.

16.20 — Новости. 16.25 —

Мультфильмы. 17.00 — «Крас-
ное вино Победы». 17.55 —

День Советской Армии и Воен-
но-Морского Флота _ 18.40 —

Сегодня в мире. 18.55 — Песни
и романсы. г9.45 — «Сибири-
ада». X. ф. 3-я’ серия. 21.00 —

Время». 21.40 — «Сибириа-
да» X. ф. 4-я серия. 22.40 —

Сегодня в мире. 22.55 — Ва-
лерий Леонтьев в Лужниках.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 23 ФЕВРАЛЯ

9.00 — История. 6 кл. 9.30
— «Надя, Наденька, Надежда».
Д. ф. 9.50 — Мультфильм.
10.00 — Химия. 8 кл. 10.30 —

«И помним песни отцов». Т. ф.
10.50 — Мультфильм. 18.25 —

Песня зовет». X. ф. 18.55 —-

Реклама. Объявления. 19.00 —

Ленинград. 19.25 — Концерт.
19.50 — Док. ф. 20.10 — «Во-
енная музыка». X. ф. 20.35 —

Большой фестиваль». 20. 45-
Спорт, спорт, спорт». 21.00—

«Время». 21.40 — 600 секунд.
21.50 —' Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 23 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — Телефильм. 9.35 —

Детский экран». 9.55 — «Дре-
во желания». X. ф. 11.40 —

Док. ф. 11.55 — Чемпионат
мира по лыжному спорту. 14.30
— Телефильм. 14.50 — Прог-
рамма передач. 14.55 — Чем-
пионат мира по лыжному спор-
ту. 16.15 — Док. ф. 17.00 —

«Телешкола». 17.20 — Теле-
фильм. 17.30 — Док. ф. 18.00 —
«Актуальная камера». 18.10 —

Док. ф. 18.30 _— «Актуальная
камера». 18.45 — Молодеж-
ная студия. 19.15 — Академи-
ки. 19.45 — Круговое движе-

ние. 20.10 — «Детский экран».

20.30 — «Актуальная камера».

21.40 — Угол зрения. 22.40 —

Телефильм. 23.00 — Новости.
23.10 — 00.10 — Док. фильмы.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЦЕМЕНТНОМУ

ЗАВОДУ
требуются

ФУТЕРОВЩИКИ - КАМЕН-
ЩИКИ,

КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
ШТУКАТУРЫ - МАЛЯРЫ,
БЕТОНЩИКИ.
Оплата труда сдельно-преми-

альная.

Обращаться по адресу: це-

ментный завод. Сланцевский
участок № 2 СП «Липецкцем-
ремонт». Телефон 52-356,
52-756.

5—1

СЛАНЦЕВСКОЕ
РАЙПО

приглашает на работу

ЮРИСКОНСУЛЬТА,
НАЧАЛЬНИКА штаба

ГО,
ПОВАРОВ в столовую (с

исполнением обязанностей
заведующей столовой),

УБОРЩИЦУ в столовую

д. Выскатка,
ПРОДАВЦОВ для рабо-

ты в д. Ложголово (предо-
ставляется жилплощадь),
Столбово, Демешкино,

УЧЕНИКОВ ПРОДАВ-
ЦОВ автомагазинов (имею-
щих права водителей),

УЧЕНИКОВ ЗАГОТОВИ-
ТЕЛЕЙ.

3—2

СОВХОЗУ
«СЛАНЦЕВСКИЙ»

требуется

ЮРИСТ (можно по совмести-

тельству).
3—2

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
В помещении поликлиники >

ЦРБ 28 февраля с 9 до 17 ча-

сов и 1 марта с 9 до 15 часов

будет работать выездная ленин-

градская бригада по обслужива-
нию больных и инвалидов про-

тезами и ортопедической обу-
вью.

При себе иметь паспорт и

пенсионное удостоверение.
2 — 1

К ин

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 22
февраля — «Человек со звез-
ды». Начало в 17, 19, 21 час.

Для детей. Сборник мультфиль-
мов. Начало в 16 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 22
февраля — «Барды». Начало в

18.10, 20, 22 часа. Для детей.
«Венок сонетов». Начало в 15
часов 40 минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 22 февраля — «Игла».
Начало в 17, 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 22 фев-
раля — «Адский поезд». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

СЛАНЦЫ-
РАИАГРОСТРОЮ

требуются

ПЛОТНИКИ,
КАМЕНЩИКИ
ШТУКАТУРЫ.
Обращаться по адресу: Ком-

сомольское шоссе, дом 11. Те-
лефон 2-27-61.

3—1

Коллектив Северо-Западно-
го СМСУ треста «Севзапме-
таллургмонтаж» глубоко
скорбит по поводу 'безвремен-
ной смерти ТИМОФЕЕВА
Геннадия Михайловича и вы-

ражает глубокое соболезно-
вание родным и близким по-

койного.

Жильцы дома № 44 по

улице Кирова глубоко скор-

бят по поводу безвременной
смерти ТИМОФЕЕВА Генна-
дия Михайловича и выража-

ют соболезнование семье и

родным покойного.

Городской совет ветеранов

войны и труда глубоко скор-

бит по случаю смерти вете-

рана Великой Отечественной
войны КАЛИНИНА Михаила
Алексеевича и выражает ис-

креннее соболезнование род-
ным и близким покойного.

Жильцы дома № 46а по

ул. Кирова глубоко скорбят
по поводу смерти КАЛИНИ-
НА Михаила Алексеевича и

выражают соболезнование
семье покойного.
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